

#DICES

El riesgo de perder el grado de inversión

Publicado por [DicesMX](#) | Abr 27, 2020 | [#YAENSERIO](#) |

La baja en la nota crediticia soberana del país, aunado al recorte de calificación en Pemex conllevan a que el pago de las tasas de interés será más alto, además del riesgo de los inversionistas.

Con esa acción se bajó la perspectiva de la calificación crediticia y se traduce en que es mayor el riesgo de que el gobierno no pueda pagar la deuda, por lo cual habrá aumento de intereses, aunado a que se crearía un ambiente de riesgo para los empresarios que podrían detener sus planes de inversión.

El grado de inversión de acuerdo con Standard & Poor's se refería a los bonos y otros instrumentos de deuda que los reguladores bancarios y participantes del mercado consideraban como inversionistas convenientes para las instituciones financieras. Actualmente dicho término es utilizado para describir a emisores y emisiones con niveles relativamente elevados de solvencia y calidad crediticia.

Para dicho grado de inversión se consideran aspectos como: el crecimiento del PIB, la inflación, las finanzas públicas, política de pagos a la deuda y las reservas internacionales.

Las agendas calificadoras de riesgo crediticio que proporcionan dicha evaluación son Fitch, Moody's, Standard & Poor's y HR Ratings.

Las calificaciones crediticias son opiniones sobre el riesgo crediticio y también se refieren a la calidad crediticia de una emisión de deuda, como los bonos de una empresa o de un municipio, y a la probabilidad relativa de incumplimiento de dicha emisión de acuerdo con Standard & Poor's.

Dicha agencia calificadora tiene dos grados en calificaciones la de inversión y el especulativo, el primero va de AAA, AA, A, BBB y BBB-; en el segundo son: BB+, BB, B, CCC, C y D.

Por lo que de acuerdo con Standard & Poor's una baja calificación puede notificar la percepción del mercado sobre el riesgo crediticio de un instrumento de deuda.